

Ein Abend mit Klaviersolo und Klaviertrio

Konzertreihe mit jungen Musikern aus Japan

Wir möchten Sie hiermit herzlich zum sechsten Konzert unserer Konzertreihe mit begabten Nachwuchsmusikern aus Japan einladen, zu dem wir folgende Musiker erwarten:



Masaru Yoshitake wurde 1986 in Fukuoka geboren. Bereits mit vier Jahren erlernte er das Klavierspiel. Er absolvierte die Tokyo University of the Arts (Tokyo Geijutsu Daigaku) und setzt z.Z. sein Studium an der Universität der Künste Berlin bei Jaques Rouvier fort. Er wurde bereits bei zahlreichen nationalen und internationalen Wettbewerben mit Preisen ausgezeichnet; beim 58. Maria-Canals-Wettbewerb 2014 in Barcelona gewann er eine Medaille.

Shotaro Kageyama wurde 1988 in Tokyo geboren und erhielt seit seinem vierten Lebensjahr Violinunterricht. Er absolvierte die Tokyo University of the Arts mit Bestnoten. Neben Auftritten mit renommierten Orchestern, wie dem NHK Symphony Orchestra, trat er häufig auch als Kammermusiker auf, u.a. mit dem Ivy Quartet. 2011 wurde er Mitglied der Magdeburgischen Philharmonie. Seit Beginn der Spielzeit 2013/14 ist er erster Konzertmeister des philharmonischen Orchesters Hagen.

Rinako Yaguchi wurde 1991 in Yokohama geboren. Sie begann mit fünf Jahren Violoncello zu spielen und studierte später ebenfalls an der Tokyo University of the Arts. Seit 2012 ist sie an der Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Dresden in der Klasse von Danjulo Ishizaka.

Wir würden uns freuen, Sie zu diesem Konzert mit Werken von C. Debussy, M. Ravel, J. Brahms und Toshi Ichiyanagi in unserer Botschaft begrüßen zu dürfen.

Datum: Dienstag, den 22. Juli 2014 um 18:30 Uhr (Einlass ab 18:00 Uhr)

**Ort: Botschaft von Japan, Veranstaltungshalle
Hiroshimastr. 10, 10785 Berlin**

Eine namentliche Anmeldung bis zum 18. Juli 2014 unter kultur@bo.mofa.go.jp ist erforderlich. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze begrenzt ist. Einlass ist nur mit Bestätigung und Personalausweis möglich.